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n0rb3r7采访：我们有些得意忘形了 或许提前出局是件好事

 

Virtus.pro的职业选手n0rb3r7出现在Квартира 36刚放出的BLAST
全球总决赛Vlog中，在节目里他接受AdreN的采访，分析了他们在比赛
中表现不佳的原因。

“我不否认，但是确实有各种各样的原因导致我们失败了。在Major的时
候，大家对我们没有那么高的期望，我们也是和往常一样比赛。但是在
阿布扎比我们被赋予了更多期待，我们自己也没有想到这种事情会发生
。也许让我们从飘飘然的状态重新回到地面是一件好事。”

“在Major之前，我们只是一支偶尔夺冠的队伍。现在我们有些得意忘形
了，有些低级失误我们在莫斯科顶着50的ping都不会犯的。”
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